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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Betriebskosten von Kindertagesstätten 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Mehreinnahmen hat das Land Bremen in den Jahren 2008 bis 2011 jeweils aus 
der Neuverteilung der Umsatzsteuerpunkte, mit denen sich der Bund an den zusätzlich 
entstehenden Betriebskosten durch den U3-Ausbau beteiligt, erhalten? 
 

Welche Summen bzw. welcher prozentuale Anteil dieser Gelder sind 2008 bis 
2011 jeweils über die kommunalen Haushalte Bremens und Bremerhavens in den 
Betrieb von Kindertagesstätten geflossen? 
 
Mit welchen zusätzlichen Einnahmen aus der Neuverteilung der Umsatzsteuer-
punkte plant das Land Bremen für die Jahre 2012 und 2013 und wofür sollen die-
se ausgegeben werden? 

 
 
 
 
 

Claas Rohmeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


